
各務原市ＰＴＡ連合会                  平成 29 年７月８日（土） 

第４回 執行部会 

１３：００～１４：２０ 4F1 

司会：中村副会長 

１．あいさつ                                  …＜13:00~13:10＞ 

  ・中川市Ｐ連会長   ・小川青少年教育課長   ・中島校長 

２．議案内容                                …＜13:15~14:20＞ 

（１）県 P報告(6月 28日「岐阜地区ＰＴＡ連絡協議会」)      会長・副会長・母親(研修)・広報 

 平成２９年度の確認事項（岐阜県ＰＴＡ連合会）  裏面                 

【別紙資料】 

①岐阜県ＰＴＡ新聞「ブロックニュース」の掲載履歴と今後の予定について（H29～）   P1～P4 

   鵜沼第一小学校「Ｕ１(挨拶)」で心の絆を 

②「わが子のあゆみ」第２次購読募集のお願い                                   P5～P12 

   （P8…実績公開）  今後の掲載校はぜひ、まとめて購入を  （学校へは配布済み） 

③岐阜県ＰＴＡ連合会「見舞金給付制度」と２つの保険について 

 周知してください…近々アンケートあり P13～P17 

④学校の広報紙を作成する時の注意 個人情報保護法を今一度徹底すること    P18～P19 

⑤各校で学校と協力し児童生徒・保護者への情報モラルの研修を開催する        P20 

 各務原市ＰＴＡの今年度の重点にもあるので、必ず実施して欲しい。 

 対象は、親子 子ども 保護者(全体 学年 委員会 子育て広場 他 地域開催も可) 

  ＤＶＤは各校にある(確認を)なければ、事務局より貸与 

  ◆指導者はＰＴＡ役員がやれるようにシナリオ入りで作られているので難しくない 

⑥岐阜県学校給食会主催「ふれあい給食教室」 市で親子１組要請あり                  P21 

⑦ＰＴＡのための書籍の紹介 (購入希望あれば連合会で購入して貸し出しても良い)    P22 

⑧ＰＴＡ連合会「被災支援基金」への継続協力について                                P23 

⑨『～我が家のルール・家族のきずな・命の大切さ～「三行詩」募集』について【夏休みの宿題に】  P24 

（２）各種団体より依頼され出席された会議等の報告                  会長ほか 

（３）対市要望について                    （別紙）    会長・事務局 

（４）東陸ブロック研究大会（福井大会）の参加者の確認と参加の仕方について      事務局 

※「東陸ブロックＰＴＡ研究大会→７月３１日締め切り  ＪＲか自家用車(相乗りか・単独か) 

   ※各務原市ＰＴＡ連合会からの参加者（県Ｐ連の要請人数１４名）の確認 

    那加二２ 那加三（１～３）尾崎１ 陵南１ 蘇二１ 中央小１ 那加２ 桜丘１ 稲羽 1  

    鵜沼２ 中央１ 合計１４～１６ （那加三は次年度発表のため会長＋α） 

     ※那加二は会長と執行部 那加中は会長と執行部 鵜沼中は会長と執行部 

      蘇原二・中央中は執行部 他は会長 キャパとして増えても良いが予算立てが・・ 

（５）県ＰＴＡ研究大会(関市) 11月 25日への参加者状況確認  最終締め切り 14日(金) 事務局 

   当日、欠席者の分の冊子は持ち帰る。連絡なしの欠席はしないこと…資料代払い済み)                                  

（６）日Ｐ研究大会（仙台大会）の参加について 中川会長 伊佐地広報委員長 8月 24/25/26日 

（７）その他                          …＜14:20~14:25＞事務局 

  ◆次回９月２日(土)実施の会場について(教育センター 図書館４階)  ※８月は無し  

   教育センター新規開設のため各校会長に見学と説明を行ないたい。  



 各務原市ＰＴＡ連合会                 平成 29 年７月８日（土） 

第４回 代議員会 
１４：３０～１６：３０ 4F会議室 

司会：中村副会長 

１．あいさつ                            …＜14:30~14:40＞ 

 ・中川市Ｐ連会長 ・小川青少年教育課長 ・中島校長 ・小嶋教頭 

 ・教育委員会学校教育課より依頼事項（加藤課長補佐） 

 

２．議案内容                              …＜14:40~15:40＞ 

（１）県から報告 （裏面）                          会長・事務局 

【別冊資料】 

①岐阜県ＰＴＡ新聞「ブロックニュース」の掲載履歴と今後の予定について（H29～）   P1～P4 

   鵜沼第一小学校「Ｕ１(挨拶)」で心の絆を 

②「わが子のあゆみ」第２次購読募集のお願い                                   P5～P12 

   （P8…実績公開）  今後の掲載校はぜひ、まとめて購入を  （学校へは配布済み） 

③岐阜県ＰＴＡ連合会「見舞金給付制度」と２つの保険について 

 周知してください…近々アンケートあり P13～P17 

④学校の広報紙を作成する時の注意 個人情報保護法を今一度徹底すること    P18～P19 

⑤各校で学校と協力し児童生徒・保護者への情報モラルの研修を開催する        P20 

 各務原市ＰＴＡの今年度の重点にもあるので、必ず実施して欲しい。 

 対象は、親子 子ども 保護者(全体 学年 委員会 子育て広場 他 地域開催も可) 

  ＤＶＤは各校にある(確認を)なければ、事務局より貸与 

  指導者はＰＴＡ役員がやれるようにシナリオ入りで作られているので難しくない 

             《視 聴》 

⑥岐阜県学校給食会主催「ふれあい給食教室」 市で親子１組要請あり                  P21 

⑦ＰＴＡのための書籍の紹介 (購入希望あれば連合会で購入して貸し出しても良い)    P22 

⑧ＰＴＡ連合会「被災支援基金」への継続協力について                                P23 

⑨『～我が家のルール・家族のきずな・命の大切さ～「三行詩」募集』について【夏休みの宿題に】  P24 

 

（２）各種団体より依頼され出席された会議等の報告              会長・出席役員 

   ・６月中旬～７月初旬に市や県の会議に参加された方より報告 

 

（３）対市要望について(第三案)…Ｐ２～Ｐ７                         会長 

 

（４）東陸ブロック研究大会１０月７日(土)（福井大会）について             事務局 

   ※各務原市ＰＴＡ連合会からの参加者（県Ｐ連の要請人数１４名）の確認 

    那加二２ 那加三１（あと＋２?）尾崎１ 陵南１ 蘇二１ 中央小１ 那加中２ 桜丘中１ 

    稲羽中 1 鵜沼中２ 中央中１ 合計１４～１６ （那加三は次年度発表のため会長＋α） 

     ※那加二は津川会長と中川連会長 那加中は松原会長と坂井学年長  

      鵜沼中は小森会長と山田研修長 蘇原二は亀山校外長 中央中は伊佐地広報長 

      他の参加校は単会長さん 

    もしも、参加者が変わったら報告ください。(追加 削除を含む) 

 



（５）県ＰＴＡ研究大会(関市) 11月 25日への参加者状況確認  最終締め切り 14日(金) 

   ・要請数 ５５名(各校２～３) ※予定に満たないところ・予定以上に出るところ   会長 

 

（６）日Ｐ研究大会（仙台大会）の参加について                     会長 

   中川会長 伊佐地広報委員長 8月 24/25/26日 

 

（７）研究発表校より(見通し)  那加三(学校支援について) 鵜沼二(広報) 川島中（研修） 会長 

 

（８）その他                              …＜15:40~15:50＞ 

事務局 

  ◆機関誌「日本ＰＴＡ」日Ｐ新聞の送付について（各単Ｐに４部ずつ：会長用・校長用・教頭用・予備） 

   ◆見舞金給付会便り№４０について（各単Ｐに３部ずつ：会長用・校長用・教頭用） 

  ★次回 ９月２日（土） 

      執行部会 １３：００～１４：２０ 中央図書館４Ｆ会議室１ 

       代議員会 １４：３０～１６：３０ 中央図書館４Ｆ会議室２ 

   ※教育センターの見学と説明を教育委員会のセンター担当者より聞く 

 

３．グループ交流会                 …＜15:55~16:20→全体 16:30まで＞  

      16:20より 全体交流 （共有事項 協議事項の交流） 

 

 

 

 

 

 平成２９年６月２３日鵜沼中学校で開催された、『岐阜地区生徒指導連携強化委員会および岐阜地

区家庭教育推進会議』の冊子の表紙に載っていた各務原市の児童生徒の作品です。 

 

【那加第二小学校】 

 それは私が朝登校した時のことです。１年生の子が石につまづいて転んでしまいました。それで、１

年生の子が大きな声で泣いていても、私は見ていることしかできませんでした。すると６年生の班長が

「だいじょうぶ？」と声をかけ、１年生の子にペースを合わせながら歩いていきました。私は心の中で、

やっぱり６年生は優しいなと思いました。学校に着いても１年生の子の足を洗う手伝いをしてあげてい

ました。私も６年生になったら、優しい６年生になりたいと思いました。 

【那加中学校】 

 小学校低学年から母がいない私は、父と暮らしています。ですが、ハッキリ言って私は父が苦手です。

なんでも家のことはまかせっぱなし「ちょーうざい。」と毎日思いながら家事をしていた時、ある日父

は、私の背中を見て「いつも、ごめんね。ありがと。感謝しているよ。」そんな父の言葉で、私は涙が

あふれてきました。今でも私は父の言葉にはげまされながら、学校生活を送っています。 

岐阜教育事務所主催 「あったかい言葉かけ運動」平成２８年度選考作品より 

 


